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IN PRIMO PIANO:

- Uisp sulla Rai con il servizio di Rai2 su Margherita, senza disabilità in
campo con il basket in carrozzina Uisp

- Verso l’edizione 2024 di Vivicittà. Su Uisp Nazionale, il video nazionale,
"Non c'è un dentro o un fuori: Vivicittà non ha confini". Lorenzo e
Miriam ci presentano Vivicittà. I Comitati Uisp nelle città, si preparano
per l’edizione 2024. Su Agenparl, Agenparl Bari, PugliaPlanet, TeleBari,
Bari Today, L’edicola del Sud, AntennaSud, TrentinoTv, ReggioSera, il
video di Uisp Ferrara

- Progetto Sport Civico, grande successo per la Marcia Blu. Il video di
Uisp Taranto, il servizio di Cosmo Polis Media

ALTRE NOTIZIE:

- Onu, Israele sia ritenuto responsabile di crimini di guerra. Su Ansa

- Superbonus, perché per il Terzo settore deve sempre esserci un
“recupero”? Su Vita

- Tennis, l’Arabia Saudita si prende un altro pezzo di sport: ospiterà le
Finals femminili fino al 2026. Su Il Fatto Quotidiano, Outsports

https://www.uisp.it/nazionale/pagina/margherita-e-il-cestino-in-carrozzina-uisp-su-rai2
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/margherita-e-il-cestino-in-carrozzina-uisp-su-rai2
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/quarantanni-di-sport-ambiente-e-partecipazione
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/40-anni-di-vivicitt-auguri
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/non-c-un-dentro-o-un-fuori-vivicitt-non-ha-confini
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/non-c-un-dentro-o-un-fuori-vivicitt-non-ha-confini
https://agenparl.eu/2024/04/04/il-comune-comunica-presentata-oggi-nellex-tesoreria-comunale-la-40-edizione-di-vivicitta-la-manifestazione-podistica-organizzata-dalla-uisp-bari/#google_vignette
https://agenparl.eu/2024/04/03/il-comune-comunica-torna-vivicitta-domani-la-presentazione-della-40-edizione-della-manifestazione-podistica-organizzata-dalla-uisp-bari/
https://www.pugliaplanet.com/2024/04/05/presentata-ieri-nellex-tesoreria-comunale-la-40-edizione-di-vivicitta-la-manifestazione-podistica-organizzata-dalla-uisp-bari/
https://www.telebari.it/spettacoli/154419-tutto-pronto-per-vivicitta-il-14-aprile-la-corsa-piu-amata-dai-baresi-giornata-di-sport-solidarieta-e-salute.html
https://www.baritoday.it/eventi/vivicitta-running-heart-bari-13-14-aprile-2024.html
https://ledicoladelsud.it/puglia/bari/vivicitta-compie-40-anni-e-ora-a-bari-si-corre-anche-per-la-prevenzione/
https://www.antennasud.com/bari-si-prepara-per-vivicitta-40-edizione-il-14-aprile/
https://www.trentinotv.it/news/recycle-2024--il-riuso-in-movimento--vivicitta--5214
https://www.reggiosera.it/2024/04/vivicitta-40-anni-di-corsa-e-non-sentirli/312054/
https://www.facebook.com/uispfe/videos/933506654990356
https://www.facebook.com/uispfe/videos/933506654990356
https://www.facebook.com/watch?ref=search&v=1488859875377305&external_log_id=db59a972-14b7-4bb8-80e0-d6e0fcf67fcc&q=uisp
https://www.facebook.com/watch?ref=search&v=1488859875377305&external_log_id=db59a972-14b7-4bb8-80e0-d6e0fcf67fcc&q=uisp
https://www.youtube.com/watch?v=vJDAf7N49Dc
https://www.ansa.it/ansamed/it/notizie/rubriche/politica/2024/04/05/onu-israele-sia-ritenuto-responsabile-di-crimini-guerra_4f2553eb-61ba-49c9-a138-b7de953a1f06.html
https://www.vita.it/superbonus-perche-per-il-terzo-settore-deve-sempre-esserci-un-recupero/
https://www.ilfattoquotidiano.it/2024/04/04/tennis-larabia-saudita-si-prende-un-altro-pezzo-di-sport-ospitera-le-wta-finals-fino-al-2026/7501507/
https://www.outsports.com/2024/4/4/24090783/wta-finals-riyadh-saudi-arabia-lgbtq-gay-human-rights-daria-kasatkina/


- “Tatami”, quando lo sport urla la libertà: il film che mette insieme Iran e
Israele. Su Vanity Fair

NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- Uisp Firenze, anche ad aprile proseguono le “Passeggiate della
salute” nei Quartieri

- Uisp Alessandria, "Erasmus Escape”: il progetto di riabilitazione in
carcere in collaborazione con Finlandia e Bulgaria

- e altre notizie

VIDEO DAL TERRITORIO:

- Il servizio di LazioTg sul progetto di attività ludico-motoria dell’asd
Team Atletica Uisp a Priverno (Uisp Latina)

https://www.vanityfair.it/article/tatami-quando-lo-sport-urla-la-liberta
https://quartieri.comune.fi.it/dalle-redazioni/passeggiate-della-salute-aprile-2024
https://quartieri.comune.fi.it/dalle-redazioni/passeggiate-della-salute-aprile-2024
https://radiogold.it/news-alessandria/cronaca/371808-carcere-progetti-uisp-alessandria-finlandia-bulgaria/#google_vignette
https://radiogold.it/news-alessandria/cronaca/371808-carcere-progetti-uisp-alessandria-finlandia-bulgaria/#google_vignette
https://www.youtube.com/watch?v=fzOENO5ihuU
https://www.youtube.com/watch?v=fzOENO5ihuU


Quarant’anni di sport, ambiente e partecipazione

Vivicittà torna domenica 14 aprile, all’insegna della sostenibilità: correre e camminare per stare insieme.

Parlano M. Ceccantini e A. Brunetto

La “corsa più grande del mondo", organizzata dall’Uisp, è pronta a tornare in pista per festeggiare

quarant’anni di storia. Domenica 14 aprile decine di città accoglieranno Vivicittà, la manifestazione

podistica dell’Uisp che ogni anno unisce il piacere di correre e mettersi alla prova con il cronometro

insieme a migliaia di atleti ed atlete di tutta Italia, al movimento libero e dolce delle camminate ludico

motorie aperte a tutte e tutti.

Vivicittà è simbolo di attenzione all’ambiente e tutela dei centri urbani attraverso il movimento, in

pieno spirito Uisp. “Organizzare una grande manifestazione sportiva che arriva a festeggiare 40 anni è

un piacere e una responsabilità - affermaMarco Ceccantini, responsabile manifestazioni

nazionali Uisp - la nostra associazione ha inventato una manifestazione unica nel suo genere, che ha

lanciato il podismo di tutti in Italia. Senza Vivicittà non vedremmo oggi i tanti podisti che ogni

domenica animano le nostre città, spinti dall'amore per lo sport ma anche da spirito di solidarietà e

socialità. Praticare sport insieme, in una cornice come quella di Vivicittà, è un’occasione di

conoscenza, un modo per stare insieme. Ogni anno Vivicittà cambia e si adatta ai mutamenti della

nostra società, tanto che dopo 40 anni è ancora motore di entusiasmo e partecipazione. Senza

dimenticare quello che ha rappresentato in ambito ambientale: l’Uisp ha precorso queste tematiche,

per sensibilizzare cittadine e cittadini attraverso la pratica sportiva, trasmettendo buone

pratiche oltre che sani stili di vista legati al movimento”.

La grande novità del 1984 fu sicuramente la possibilità di correre e sfidare atlete ed atleti provenienti

da decine di città diverse, senza spostarsi da casa propria: una classifica unica compensata,

realizzata grazie allo studio dei percorsi di tutte le città, permette infatti da 40 anni di competere con

grandissimi runner che svolgono la propria corsa a centinaia di chilometri di distanza.

“Vivicittà, 40 anni fa, ha rotto tutti gli schemi - racconta Alma Brunetto, responsabile Atletica

leggera Uisp - è stata la prima corsa che ha raggiunto tutto il territorio nazionale e si è spinta anche

all’estero, attraverso una classifica compensata nazionale che era una novità assoluta a quei tempi.

Poi, negli anni ha rispecchiato i temi e la mission dell’Uisp, trovando partner e motivazioni che la

rendono sempre attuale. In questi ultimi anni, ad esempio, assistiamo alla crescita delle



camminate ludico motorie, accanto alla corsa competitiva, un fenomeno che rispecchia i trend

generali. Infatti, le manifestazioni dedicate al cammino stanno crescendo esponenzialmente:

un’attività adatta a giovani e anziani, che si può praticare in tutti i territori e sostenibile sotto tutti i

punti di vista. Anche Vivicittà si è aperta a questo pubblico, favorita anche dalla sua formula: un

percorso cittadino chiuso al traffico che permette di vivere gli spazi urbani per riappropriarsene

e rendere finalmente protagonisti i cittadini”. (Elena Fiorani)

IL COMUNE COMUNICA – Presentata oggi nell’ex
Tesoreria comunale la 40^ edizione di Vivicittà, la
manifestazione podistica organizzata dalla Uisp Bari

4 Aprile 2024

(AGENPARL) – gio 04 aprile 2024 PRESENTATA OGGI NELL’EX TESORERIA COMUNALE LA

40^ EDIZIONE DI VIVICITTÀ, LA MANIFESTAZIONE PODISTICA ORGANIZZATA DALLA UISP

BARI

E’ stata presentata oggi, nella sala ex Tesoreria del Comune di Bari, la quarantesima edizione di

Vivicittà, la storica manifestazione podistica organizzata da Uisp Bari e da Password, in

programma domenica 14 aprile a Bari. Alla conferenza stampa, moderata dal giornalista Enzo

Tamborra, sono intervenuti l’assessore allo Sport del Comune di Bari Pietro Petruzzelli, la

consigliera regionale delegata alle Politiche culturali Grazia Di Bari, la presidente di Uisp Bari

Veronica D’Auria e Massimo Grimaldi, presidente designato del Consiglio nazionale Anmco –

Associazione nazionale medici cardiologi ospedalieri.

La novità più grande di questa edizione, che prenderà il via alle 9.30 di domenica 14 aprile da



Largo Due Giugno, è l’abbinamento con la Running Heart, la corsa del cuore: sabato 13 aprile, nel

Vivicittà Village, sarà infatti presente il Villaggio della prevenzione, presso il quale sarà possibile

effettuare gratuitamente elettrocardiogramma e misurazione della glicemia. Inoltre, in

collaborazione con Federfarma Bari, iscrivendosi nelle farmacie convenzionate si potrà effettuare

un elettrocardiogramma gratuito direttamente in farmacia. In virtù di questo vero e proprio

gemellaggio con la Running Heart, Vivicittà Bari sarà riconosciuta come prima tappa del circuito

Fidal “Trofeo Terra di Bari”.

“Se c’è una manifestazione che ci fa pensare alla bellezza della corsa è Vivicittà, la corsa dei

baresi, già amatissima quarant’anni fa quando erano davvero poche le persone a praticare questa

attività sportiva oggi così diffusa nella nostra città – ha sottolineato Pietro Petruzzelli -. Questa

manifestazione, oltre a essere molto partecipata, è anche sempre capace di contaminarsi

positivamente con temi di grande rilevanza. L’anno scorso ha lanciato un forte messaggio di

sensibilizzazione sul contrasto della violenza di genere, mentre in questa edizione, oltre alla

prevenzione e alla cura della salute, poniamo al centro dell’attenzione la tutela dell’ambiente:

assieme al Corepla, il Consorzio nazionale per la raccolta, il riciclaggio e il recupero degli

imballaggi in plastica, avremo una grande attività di sensibilizzazione, durante la corsa e all’interno

del Vivicittà Village, per chiedere ai runner di conferire correttamente tutte le bottiglie di plastica

consumate durante la corsa, sensibilizzazione che si affiancherà alla normale raccolta effettuata

dai volontari. Il nostro messaggio è molto semplice: a Bari si corre rispettando l’ambiente”.

“Sono lieta di essere qui a presentare una manifestazione che rappresenta un pezzo importante

della storia sportiva ma anche sociale del nostro territorio – ha proseguito Grazia Di Bari -. Come

istituzioni abbiamo il dovere di tutelare il benessere di cittadine e cittadini, ed è importante farlo

anche attraverso una stretta cooperazione con il terzo settore, le associazioni e anche le realtà

private che sostengono questo tipo di azioni. Promuovere il benessere attraverso una festa dello

sport vuol dire fare welfare culturale, un approccio che sta diventando sempre più centrale anche

a livello europeo e che si affianca, naturalmente, alle azioni in campo medico e al welfare sociale

classico. Ringrazio, quindi, tutti gli organizzatori di Vivicittà per l’impegno con il quale promuovono

i corretti stili di vita e altri messaggi positivi, con una grande risposta di coinvolgimento da parte

della comunità”.

“Vivicittà è davvero la corsa più amata dai baresi, non solo per la grande partecipazione che la

caratterizza ma anche perché possiede un’efficacia aggregante e comunicativa davvero

dirompente – ha affermato Veronica D’Auria -. Non è una semplice corsa, quindi, ma è un veicolo

di messaggi e di valori importanti, un autentico patrimonio immateriale della nostra città. Anche

quest’anno c’è grande attesa, e con il Villaggio della prevenzione abbiamo voluto rafforzare



ancora di più il binomio tra questa corsa e il concetto di tutela della salute dei cittadini che l’ha

caratterizzata anche in altre edizioni”.

IL COMUNE COMUNICA – torna Vivicittà: domani la
presentazione della 40^ edizione della manifestazione
podistica organizzata dalla Uisp Bari

3 Aprile 2024

(AGENPARL) – mer 03 aprile 2024 TORNA VIVICITTÀ

DOMANI LA PRESENTAZIONE DELLA 40^ EDIZIONE DELLA MANIFESTAZIONE PODISTICA

ORGANIZZATA DALLA UISP BARISarà presentata domani, giovedì 4 aprile, alle ore 12, nella

Sala ex Tesoreria del Comune di Bari, la 40^ edizione di Vivicittà, in programma domenica 14

aprile a Bari.

La più grande novità dell’appuntamento di quest’anno, organizzato dalla Uisp Bari e da Password,

è l’abbinamento di Vivicittà con la Running Heart: alla vigilia della gara nel Vivicittà Village sarà

presente il Villaggio della prevenzione, presso il quale sarà possibile effettuare gratuitamente

elettrocardiogramma e misurazione della glicemia. Altra grande novità consiste nel riconoscimento

della corsa come prima tappa del circuito Fidal “Trofeo Terra di Bari”.

A presentare la manifestazione l’assessore allo Sport Pietro Petruzzelli, la presidente Uisp Bari

Veronica D’Auria e Massimo Grimaldi, presidente designato del Consiglio nazionale Anmco –

Associazione nazionale medici cardiologi ospedalieri.



Presentata ieri nell’ex Tesoreria comunale la
40^ edizione di Vivicittà, la manifestazione
podistica organizzata dalla Uisp Bari
BARI – E’ stata presentata ieri, nella sala ex Tesoreria del Comune di Bari, la quarantesima

edizione di Vivicittà, la storica manifestazione podistica organizzata da Uisp Bari e da

Password, in programma domenica 14 aprile a Bari. Alla conferenza stampa, moderata dal

giornalista Enzo Tamborra, sono intervenuti l’assessore allo Sport del Comune di Bari Pietro

Petruzzelli, la consigliera regionale delegata alle Politiche culturali Grazia Di Bari, la

presidente di Uisp Bari Veronica D’Auria e Massimo Grimaldi, presidente designato del

Consiglio nazionale Anmco – Associazione nazionale medici cardiologi ospedalieri.

La novità più grande di questa edizione, che prenderà il via alle 9.30 di domenica 14 aprile da

Largo Due Giugno, è l’abbinamento con la Running Heart, la corsa del cuore: sabato 13

aprile, nel Vivicittà Village, sarà infatti presente il Villaggio della prevenzione, presso il quale

sarà possibile effettuare gratuitamente elettrocardiogramma e misurazione della glicemia.

Inoltre, in collaborazione con Federfarma Bari, iscrivendosi nelle farmacie convenzionate si

potrà effettuare un elettrocardiogramma gratuito direttamente in farmacia. In virtù di questo

vero e proprio gemellaggio con la Running Heart, Vivicittà Bari sarà riconosciuta come prima

tappa del circuito Fidal “Trofeo Terra di Bari”.

“Se c’è una manifestazione che ci fa pensare alla bellezza della corsa è Vivicittà, la corsa dei

baresi, già amatissima quarant’anni fa quando erano davvero poche le persone a praticare

questa attività sportiva oggi così diffusa nella nostra città – ha sottolineato Pietro Petruzzelli

-. Questa manifestazione, oltre a essere molto partecipata, è anche sempre capace di

contaminarsi positivamente con temi di grande rilevanza. L’anno scorso ha lanciato un forte



messaggio di sensibilizzazione sul contrasto della violenza di genere, mentre in questa

edizione, oltre alla prevenzione e alla cura della salute, poniamo al centro dell’attenzione la

tutela dell’ambiente: assieme al Corepla, il Consorzio nazionale per la raccolta, il riciclaggio e

il recupero degli imballaggi in plastica, avremo una grande attività di sensibilizzazione,

durante la corsa e all’interno del Vivicittà Village, per chiedere ai runner di conferire

correttamente tutte le bottiglie di plastica consumate durante la corsa, sensibilizzazione che

si affiancherà alla normale raccolta effettuata dai volontari. Il nostro messaggio è molto

semplice: a Bari si corre rispettando l’ambiente”.

“Sono lieta di essere qui a presentare una manifestazione che rappresenta un pezzo

importante della storia sportiva ma anche sociale del nostro territorio – ha proseguito Grazia

Di Bari -. Come istituzioni abbiamo il dovere di tutelare il benessere di cittadine e cittadini, ed

è importante farlo anche attraverso una stretta cooperazione con il terzo settore, le

associazioni e anche le realtà private che sostengono questo tipo di azioni. Promuovere il

benessere attraverso una festa dello sport vuol dire fare welfare culturale, un approccio che

sta diventando sempre più centrale anche a livello europeo e che si affianca, naturalmente,

alle azioni in campo medico e al welfare sociale classico. Ringrazio, quindi, tutti gli

organizzatori di Vivicittà per l’impegno con il quale promuovono i corretti stili di vita e altri

messaggi positivi, con una grande risposta di coinvolgimento da parte della comunità”.

“Vivicittà è davvero la corsa più amata dai baresi, non solo per la grande partecipazione che

la caratterizza ma anche perché possiede un’efficacia aggregante e comunicativa davvero

dirompente – ha affermato Veronica D’Auria -. Non è una semplice corsa, quindi, ma è un

veicolo di messaggi e di valori importanti, un autentico patrimonio immateriale della nostra

città. Anche quest’anno c’è grande attesa, e con il Villaggio della prevenzione abbiamo voluto

rafforzare ancora di più il binomio tra questa corsa e il concetto di tutela della salute dei

cittadini che l’ha caratterizzata anche in altre edizioni”.

“Ringrazio la Uisp e tutti gli altri partner che quest’anno rendono possibile l’abbinamento tra

Vivicittà, la Running Heart e il Villaggio della prevenzione, sperando che possa essere un

progetto pilota da portare anche in tante altre città italiane – ha concluso Massimo Grimaldi -.

Sabato, presso il Villaggio, avremo tre gazebo in cui sarà possibile effettuare gratuitamente



l’elettocardiogramma e anche la misurazione della glicemia, oltre ad avere la possibilità di

effettuare un elettrocardiogramma gratuito nelle farmacie convenzionate grazie alla

disponibilità di Federfarma Bari. Riteniamo che queste azioni siano un modo per essere più

vicini ai bisogni delle persone e per rendere più inclusiva l’attività di prevenzione: è questo il

senso del lavoro che faremo insieme”.

Come sempre, sarà possibile partecipare alla gara sui 10 km (competitiva e non) e alla

passeggiata ludico motoria da 4 km. Il costo dell’iscrizione è di 15 euro, con i quali si riceverà

anche il kit gara che comprende la maglia di questa edizione, bianca con rombi rossi, che

rievoca le gesta del Bari di Protti e Tovalieri, oltre ai gadget degli sponsor.

Appuntamento, quindi, a domenica 14 aprile per una gara che a Bari ha visto vincere atleti

del calibro di Antonio Erotavo e Giacomo Leone e che, soprattutto, farà trascorrere a tutte e a

tutti una giornata all’insegna dello sport, della tutela dell’ambiente e della cura della salute.





A Bari tornano Vivicittà e Running Heart, due

eventi all'insegna dello sport e della prevenzione

04 aprile 2024 16:21

Tutto pronto per la quarantesima edizione di Vivicittà, la storica manifestazione podistica

organizzata da Uisp Bari e da Password, in programma domenica 14 aprile a Bari.

La novità più grande di questa edizione, che prenderà il via alle 9.30 di domenica 14 aprile

da Largo Due Giugno, è l'abbinamento con la Running Heart, la corsa del cuore: sabato 13

aprile, nel Vivicittà Village, sarà infatti presente il Villaggio della prevenzione, presso il quale

sarà possibile effettuare gratuitamente elettrocardiogramma e misurazione della glicemia.

Inoltre, in collaborazione con Federfarma Bari, iscrivendosi nelle farmacie convenzionate si

potrà effettuare un elettrocardiogramma gratuito direttamente in farmacia. In virtù di questo

vero e proprio gemellaggio con la Running Heart, Vivicittà Bari sarà riconosciuta come prima

tappa del circuito Fidal “Trofeo Terra di Bari”.

Come sempre, sarà possibile partecipare alla gara sui 10 km (competitiva e non) e alla

passeggiata ludico motoria da 4 km. Il costo dell'iscrizione è di 15 euro, con i quali si riceverà

anche il kit gara che comprende la maglia di questa edizione, bianca con rombi rossi, che

rievoca le gesta del Bari di Protti e Tovalieri, oltre ai gadget degli sponsor.

Appuntamento, quindi, a domenica 14 aprile per una gara che a Bari ha visto vincere atleti

del calibro di Antonio Erotavo e Giacomo Leone e che, soprattutto, farà trascorrere a tutte e a

tutti una giornata all’insegna dello sport, della tutela dell’ambiente e della cura della salute.

Maggiori informazioni sulla pagina web: https://www.vivicitta.run/

https://www.vivicitta.run/


“Vivicittà” compie 40 anni. E ora a Bari

si corre anche per la prevenzione

diFrancesca Sorrentino

5 Aprile 2024

Edizione numero quaranta per la Vivi Città, la storica manifestazione podistica organizzata da Uisp Bari e

da Password, in programma il 14 aprile a Bari.

La novità più grande di questa edizione, che prenderà il via alle 9.30 di domenica 14 da Largo due giugno, è

l’abbinamento con la Running Heart, la corsa del cuore: sabato 13 aprile, nel Vivicittà Village, sarà infatti

presente il Villaggio della prevenzione, presso il quale sarà possibile effettuare gratuitamente

elettrocardiogramma e misurazione della glicemia. Inoltre, in collaborazione con Federfarma Bari,

iscrivendosi nelle farmacie convenzionate si potrà effettuare un elettrocardiogramma gratuito direttamente

in farmacia. In virtù di questo vero e proprio gemellaggio con la Running Heart, Vivicittà Bari sarà

riconosciuta come prima tappa del circuito Fidal “Trofeo Terra di Bari”.

«Se c’è una manifestazione che ci fa pensare alla bellezza della corsa è Vivicittà, la corsa dei baresi, già

amatissima quarant’anni fa quando erano davvero poche le persone a praticare questa attività sportiva

oggi così diffusa nella nostra città – ha sottolineato l’assessore allo sport Pietro Petruzzelli -. Questa

manifestazione, oltre a essere molto partecipata, è anche sempre capace di contaminarsi positivamente

con temi di grande rilevanza. L’anno scorso ha lanciato un forte messaggio di sensibilizzazione sul

contrasto della violenza di genere, mentre in questa edizione, oltre alla prevenzione e alla cura della salute,

poniamo al centro dell’attenzione la tutela dell’ambiente».

https://ledicoladelsud.it/author/francescasorrentino/
https://ledicoladelsud.it/tag/Bari
https://ledicoladelsud.it/tag/Bari
https://ledicoladelsud.it/tag/Bari
https://ledicoladelsud.it/tag/Bari
https://ledicoladelsud.it/tag/Bari


Alla manifestazione parteciperà infatti anche il Corepla, il Consorzio nazionale per la raccolta, il riciclaggio

e il recupero degli imballaggi in plastica, per promuovere una grande attività di sensibilizzazione durante la

corsa e all’interno del Vivicittà Village, per chiedere ai runner di conferire correttamente tutte le bottiglie di

plastica consumate durante la corsa, sensibilizzazione che si affiancherà alla normale raccolta effettuata

dai volontari. «Il nostro messaggio è molto semplice – ha concluso l’assessore – a Bari si corre

rispettando l’ambiente».

«Vivicittà è davvero la corsa più amata dai baresi, non solo per la grande partecipazione che la caratterizza

ma anche perché possiede un’efficacia aggregante e comunicativa davvero dirompente – ha afspiegato la

presidente di Uisp Veronica D’Auria – Non è una semplice corsa, quindi, ma è un veicolo di messaggi e di

valori importanti, un autentico patrimonio immateriale della nostra città. Anche quest’anno c’è grande

attesa, e con il Villaggio della prevenzione abbiamo voluto rafforzare ancora di più il binomio tra questa

corsa e il concetto di tutela della salute dei cittadini che l’ha caratterizzata anche in altre edizioni».

«Ringrazio la Uisp e tutti gli altri partner che quest’anno rendono possibile l’abbinamento tra Vivicittà, la

Running Heart e il Villaggio della prevenzione, sperando che possa essere un progetto pilota da portare

anche in tante altre città italiane – ha concluso Massimo Grimaldi -. Sabato, presso il Villaggio, avremo tre

gazebo in cui sarà possibile effettuare gratuitamente l’elettocardiogramma e anche la misurazione della

glicemia, oltre ad avere la possibilità di effettuare un elettrocardiogramma gratuito nelle farmacie

convenzionate grazie alla disponibilità di Federfarma Bari. Riteniamo che queste azioni siano un modo per

essere più vicini ai bisogni delle persone e per rendere più inclusiva l’attività di prevenzione: è questo il

senso del lavoro che faremo insieme».

Sarà possibile partecipare alla gara sui 10 km (competitiva e non) e alla passeggiata ludico motoria da 4

km. Il costo dell’iscrizione è di 15 euro, con i quali si riceverà anche il kit gara che comprende la maglia di

questa edizione, bianca con rombi rossi, che rievoca le gesta del Bari di Protti e Tovalieri, oltre ai gadget

degli sponsor.
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Bari si prepara per Vivicittà:
40^ edizione il 14 aprile
Domenico Brandonisio Aprile 4, 2024 14:26

Presentata la quarantesima edizione di Vivicittà di Bari. Non solo corsa ma anche tante importanti

novità: appuntamento il 14 aprile.

RECYCLE 2024 - IL RIUSO IN MOVIMENTO - VIVICITTA'

GIOVEDÌ 04 APRILE - 16:05

Sono davvero tante e diverse tra loro le iniziative dell'edizione 2024 di ReCYCLE in programma domenica 14 aprile

in una città per un giorno senz'auto (dalle 10.30 alle 16.00), che ospiterà tra le altre anche la 40a edizione di

VIVICITTA' la famosa corsa cittadina promossa dalla UISP che si svolge in contemporanea in decine di città italiane

con partenza prevista nel capoluogo altoatesino alle 10.30 da piazza Tribunale. Proprio quest'ultima sarà teatro di

vari momenti dedicati a proposte, iniziative e opportunità legate al tema della manifestazione, ossia il ri-uso ed un

https://www.antennasud.com/author/domenico-brandonisio/


utilizzo più attento e consapevole di tutto ciò che ci circonda. Il programma dettagliato di ReCYCLE 2024 è stato

presentato stamane dall'Assessora comunale all'Ambiente Chiara Rabini e dai promotori delle diverse attività nel

corso di una conferenza stampa in municipio. "ReCYCLE 2024 è un evento in grado di coinvolgere in maniera attiva

e positiva tutta la cittadinanza" ha sottolineato l'Assessora Rabini. Così in piazza Tribunale dalle 10.30 alle 16.00 la

Biblioteca Civica proporrà un "Mercatino del libro", con la possibilità di portare a casa un libro e partecipare

attivamente ad un progetto solidale (Agenda 2023). I "Cacciatori di Briciole" presenteranno il progetto di volontariato

per combattere lo spreco alimentare. La "Ciclofficina Mobile" offrirà piccole riparazioni con i meccanici della coop.

Novum. Ci sarà poi la possibilità di prendere e lasciare oggetti vari grazie all’Ufficio Ambiente del Comune così come

accade di norma in occasione della "Festa degli ingombranti". Non mancherà la gastronomia con i punti di ristoro e

cucina degli Alpini dell'ANA. L'associazione "Hands" presenterà tappeti artigianali realizzati a mano su antichi telai

grazie ad un progetto di reinserimento lavorativo. Ci sarà poi anche l'associazione "Plastic Free Trentino Alto Adige"

e la possibilità di partecipare ad una "Passeggiata Ecologica in città". Presente anche la SEAB con uno stand

dedicato all’acqua di Bolzano e con le informazioni sulla raccolta differenziata. L'associazione "Slam" offrirà

animazione di strada con giostra a pedali e attrezzi di equilibrio. Presente anche uno stand di “Rip the Page” attività

di riciclo di libri e giornali. Con la tecnica del collage saranno ritagliate immagini di riviste riciclate per poi incollarle su

supporti di vario tipo, anch’essi di riciclo, creando vere e proprie opere d’arte, il tutto a cura di Daniela Colle-

Arteterapeuta e artista, Cinthia Vieira e l’associazione “Lettera 7“. E' toccato poi a Gabriella Dalla Lana presidente del

Comitato regionale della UISP presentare il programma di "VIVICITTA' Movimenti Sostenibili 2024". La 40a edizione

della famosa corsa cittadina si svolgerà in contemporanea in decine di città italiane A Bolzano partenza prevista alle

ore 10.30 da piazza Tribunale. La 10 KM COMPETITIVA è una gara aperta a tutti gli atleti a partire dai 16 anni con

rilevamento cronometrico. La quota di iscrizione è di 20 Euro, online su uisprenota.com/vivicitta. NON SARÀ

POSSIBILE ISCRIVERSI il giorno della gara direttamente in Piazza Tribunale. La 4KM LUDICO-MOTORIA è una

corsa aperta a tutti con rilevamento cronometrico. Quota Iscrizioni online fino al 12 aprile ore 12:00: 10 Euro per gli

adulti e 5 Euro per gli Under 16 su uisprenota.com/vivicitta . Domenica 14 aprile sarà possibile iscriversi in loco dalle

8.30 alle 10.00, ma non sarà garantito il rilevamento cronometrico. La 4KM A SQUADRE sarà dedicata a gruppi di

minimo 6 persone, con rilevamento cronometrico: online fino al 12 aprile ore 12:00, 5 Euro a persona (iscrizioni

possibili fino all’anno di nascita 2005). Per i gruppi NON SARÀ POSSIBILE ISCRIVERSI il giorno della gara

direttamente in Piazza Tribunale. Infine la 500MT MINIRUNBABY corsa riservata ai bambini fino a 12 anni. Quota

Iscrizione: 5 Euro direttamente in piazza Tribunale dalle 8.30 alle 11.00. Previsti pacco gara con T-Shirt e Pasta Party

per tutti i partecipanti.



Vivicittà, 40 anni di corsa e non sentirli

4 Aprile 2024 | 15:03

Domenica 14 aprile si correrà la quarantesima edizione. A
Reggio anche 6^ prova del Gran Prix Uisp e Campionato
provinciale 10 Km su strada

REGGIO EMILIA – “Pronti, partenza, via!” Era una domenica, 1 aprile 1984 quando

fischiò la prima partenza di Vivicittà. Quel giorno corsero contemporaneamente migliaia

di persone in 20 città italiana in nome della pace, dei diritti e dell’ambiente. A Reggio

Emilia si partì l’anno successivo, ma da allora la corsa non è ancora finita.

Domenica 14 aprile in piazza della Vittoria podisti e amanti della corsa si danno

appuntamento alle 8 per prendere parte alla “corsa più grande del mondo”, che partirà alle

9,30 con la diretta su Radio 1 Rai a cui prenderanno parte migliaia di bambini con le loro

famiglie.

Per la corsa competitiva il percorso, perfettamente misurato, è sulla distanza di 10 km

all’interno del centro storico reggiano con una classifica compensata a livello nazionale

composta dagli atleti italiani e stranieri che aderiranno alla manifestazione.

Sesta prova del Gran Prix Uisp 2024 e inserita nel calendario nazionale Fidal,

quest’anno Vivicittà diventa anche Campionato provinciale 10 Km su strada UISP RE

in prova unica.



Tutti i partecipanti riceveranno in regalo la maglietta di Vivicittà e i premi offerti dagli

sponsor. Per la manifestazione saranno premiati i primi 10 uomini e le prime 10 donne

assoluti competitivi, mentre per il campionato provinciale saranno premiati i primi 3

uomini e le prime 3 donne per ogni categoria.

Chi opta per la non competitiva potrà scegliere tra i percorsi di 1,8 – 2,8 – 5 e 10 km,

appannaggio delle famiglie e delle numerose scuole che aderiscono alla manifestazione.

Le iscrizioni alla competitiva sono aperte sul sito www.irunning.it/emiliaromagnamentre

per la non competitiva basta recarsi nella sede Uisp di via Tamburini negli orari di

apertura. Iscrizioni aperte anche sabato 13 aprile al pomeriggio e domenica 14 prima della

partenza.

Onu, Israele sia ritenuto
responsabile di crimini guerra
Sì del Consiglio Diritti Umani con 28 sì, 13 astenuti e 6 contro

05 aprile 2024, 12:15

(ANSAmed) - ROMA, 05 APR - Il Consiglio per i Diritti Umani delle Nazioni Unite ha

adottato una risoluzione che chiede che Israele sia ritenuto responsabile di eventuali

crimini di guerra e crimini contro l'umanità commessi a Gaza.

http://www.irunning.it/emiliaromagna


Ventotto paesi hanno votato a favore, 13 si sono astenuti e sei hanno votato contro

la risoluzione.

Lo riporta Sky News.

Nella risoluzione si chiede anche il divieto di vendere armi a Israele, a causa della

sua condotta nella guerra a Gaza.

Prima del voto, scrive la Bbc, si sono verificate delle spaccature tra i Paesi europei,

con Germania e Bulgaria che hanno dichiarato che avrebbero votato contro perché

la risoluzione non condannava esplicitamente Hamas anche se condannava il lancio

di razzi su Israele da Gaza e chiedeva il rilascio degli ostaggi.

La Francia si è astenuta, definendo "catastrofica" la situazione umanitaria a Gaza.

Il voto, pur non essendo vincolante, proviene dal principale organismo delle Nazioni

Unite per i diritti umani e aumenterà la pressione diplomatica su Israele affinché

cambi rotta.

Governo



Superbonus, perché per il Terzo settore deve sempre
esserci un “recupero”?

Vanessa Pallucchi, portavoce del Forum del Terzo settore accoglie con soddisfazione la notizia

dell'impegno del governo a ripristinare la possibilità di accedere al 110% per le Onlus e gli Enti di

Terzo settore. «Resta però l’amarezza di constatare che il Terzo settore deve sempre chiedere e

sollecitare un “secondo passaggio” per essere riconosciuto», dice.

di SARA DE CARLI

Èdi queste ore la notizia che il governo si appresta a mettere della toppa alla vicenda del superbonus del 110%,

andando a tutelare le onlus e gli enti di Terzo settore che invece, con il decreto approvato a sopresa in Consiglio

dei ministri lo scorso 29 marzo, non potevano più beneficiare della cessione del credito e dello sconto in fattura

per i lavori di efficientamento energetico. La viceministra del Lavoro con delega alle Politiche sociali,Maria

Teresa Bellucci, ha spiegato di aver ricevuto rassicurazioni in tal senso direttamente dal ministro dell’Economia

Giancarlo Giorgetti: «Ho parlato personalmente con il ministro e posso confermare l’attenzione e la disponibilità

a intervenire a tutela delle Onlus e degli enti del Terzo Settore, nell’ambito dell’iter parlamentare di conversione

del decreto» (leggi qui).

Con Vanessa Pallucchi, portavoce del Forum del Terzo settore, facciamo un passo indietro di qualche ora, per

raccontare qual è stata in questi giorni la reazione delle organizzazioni.

Qual è stata la reazione alla decisione del governo di sospendere anche per il Terzo settore quella prosecuzione

del bonus che solo pochi mesi era stata garantita? A VITA sono arrivate diverse segnalazioni di preoccupazione e

difficoltà da parte di organizzazioni che avevano già avviato i lavori in tal senso…

Il Forum ha raccolto le stesse preoccupazioni e timori. Le prime sono state le organizzazioni con i cantieri in

essere – moltissime devo dire – che hanno segnalato la gravità di eventuali ripercussioni sugli impegni presi e

approvati: fortunatamente poi è stato subito chiarito che la misura non è retroattiva e questo mette in sicurezza

tutte le realtà che hanno già avuta approvata la richiesta del 110 per cento e che hanno avviato i lavori. Ma dopo

l’esclusione ci hanno scritto anche moltissime realtà che ancora non hanno avviato i lavori ma che intendono

farlo, sollecitando un intervento per dire che il Terzo settore non poteva essere escluso. C’è una grande sensibilità

sul tema.

Quali obiettivi persegue un ente del Terzo settore che accede al superbonus?

https://www.vita.it/autore/sara-de-carli/
https://www.vita.it/abracadabra-del-governo-e-il-superbonus-per-le-onlus-svanisce/
https://www.vita.it/abracadabra-del-governo-e-il-superbonus-per-le-onlus-svanisce/
https://www.vita.it/superbonus-bellucci-governo-al-lavoro-per-tutelare-le-onlus/
https://www.vita.it/beffa-bonus-110-ecco-quanto-potrebbe-costare-alle-onlus/
https://www.vita.it/beffa-bonus-110-ecco-quanto-potrebbe-costare-alle-onlus/


Pensiamo a chi gestisce RSA, strutture per la prima infanzia, impianti sportivi: tutte realtà che hanno costi

infrastrutturali importanti e che ospitano una utenza vulnerabile. La prospettiva dell’efficientamento energetico

delle strutture è importante per due motivi: da un lato per un tema di abbattimento dei costi energetici, dall’altro

per un discorso ambientale. L’impatto ambientale e l’impatto sociale si valorizzano a vicenda. Il Terzo settore

chiaramente lavora anche per una sostenibilità ambientale, ma in alcune circostanze deve essere messo nelle

condizioni per poterlo fare.

Il 110% è stato introdotto nel maggio 2020: perché il Terzo settore non ne ha usufruito prima e pare che adesso,

all’ultimo momento, chieda dei “tempi supplementari”?

Intanto non è vero che non ne ha usufruito, ci sono molte realtà che l’hanno fatto. D’altra parte il meccanismo

non è semplicissimo. Spesso il Terzo settore non è proprietario degli immobili in cui svolge le proprie attività e

questo implica un lavoro con l’ente proprietario in questa direzione. Non tutti inoltre hanno la prontezza

progettuale e finanziaria per fare un investimento in tal senso, è stato evidenziato più volte che questa

opportunità è stata colta innanzitutto da chi aveva l’abilità di capire impatto della misura… Sono necessari

passaggi burocratici, progettuali, la capacità di accedere al credito: vari elementi tra cui destreggiarsi. Sono gli

stessi motivi per cui gli interventi sulle case popolari sono partiti dopo. C’è da dire anche che le novità hanno

sempre bisogno di un tempo per diventare culturalmente più accettabili. Il fatto – ripeto – che dopo l’esclusione

in tanti ci abbiano scritto ci dice che è anche cambiata la percezione.

Anche per voi è stato un fulmine a ciel sereno o avevate avvisaglie di questa notizia?

Seguivamo il dibattito sul 110% ma la stretta non ce l’aspettavamo. Mi pare evidente, anche dalle dichiarazioni

che poi sono state fatte, che questo “chiudere i rubinetti” è stato deciso più che altro dal ministero dell’Economia

e che non si è trattato di una scelta politica maturata all’interno del Consiglio dei Ministri. Altrimenti una serie di

posizioni che sono poi maturate non ci sarebbero state.

Mi pare evidente che questo “chiudere i rubinetti” non è stata una scelta politica maturata all’interno del
Consiglio dei Ministri. Altrimenti una serie di posizioni che sono poi maturate non ci sarebbero state.

Vanessa Pallucchi, portavoce Forum Terzo settore

Come si è mosso il Forum del Terzo settore in questi giorni?

Abbiamo interloquito innanzitutto con la viceministra Bellucci, facendo presente la difficoltà in cui le

organizzazioni si trovavano. E abbiamo contattato singoli parlamentari trovando ascolto e disponibilità sia

nell’opposizione che nella maggioranza, proprio a iniziare dalla viceministra Bellucci che ci aveva assicurato che

stava lavorando per una soluzione.

Bene quindi l’emendamento annunciato?

Ci fa piacere che la questione che abbiamo sollevato sia stata presa in carico politicamente e siamo contenti

perché se tante organizzazioni ci hanno sollecitato perché fosse loro restituita questa opportunità, significa che la

vogliono cogliere. D’altra parte però c’è l’amarezza legata al fatto che il Terzo settore deve sempre chiedere e



sollecitare un “secondo passaggio” per essere riconosciuto, deve sempre rientrare nelle misure in seconda

battuta: perché la politica non ci pensa da sola? Perché il Terzo settore non deve entrare nelle cose in prima

battuta? Le nostre realtà sono quelle che provvedono ai bisogni sociali di prossimità, ai soggetti più fragili che

dovrebbero essere i più tutelati, sono quelli che mettono in circolo meccanismi virtuosi: è oggettivamente diverso

se le risorse pubbliche vengono utilizzate tramite il 110% per l’efficientamento del patrimonio edilizio di un

grande proprietario immobiliare o da una RSA che in questo modo riesce a dare un servizio migliore agli anziani

che ospita.

Tennis, l’Arabia Saudita si prende un altro pezzo di
sport: ospiterà le WTA Finals fino al 2026
di Matteo Gentili | 4 APRILE 2024

Next Gen Atp Finals, 6 Kings Slam e ora anche leWTA Finals. L’Arabia Saudita non smette di fare

incetta di tennis è ora si è presa ufficialmente il Master di fine anno. Come comunicato dalla

federazione femminile, Riyadh, la capitale del paese, ospiterà il torneo in cui si sfidano le migliori otto

giocatrici di singolare e coppie di doppio nel triennio 2024-2026. Una decisione accolta così dal CEO

della WTA, Steve Simon: “Portare le WTA Finals a Riyadh è un’opportunità nuova ed entusiasmante, per

noi e per la crescita di lungo periodo del tennis femminile. Siamo rimasti impressionati dall’impegno

della Federazione saudita nel promuovere lo sport a tutti i livelli: non abbiamo dubbi che sarà un

evento di primissima qualità tanto per le giocatrici quanto per i tifosi”. Le Finals femminili, però, sono

solo l’ultima conquista della già lunga operazione saudita di sportwashing.

Pigliatutto – A far chiudere l’accordo sono stati sempre i petroldollari. L’Arabia Saudita ha

infatti messo sul piatto un prize money da più di 15 milioni di dollari per il 2024, sei in più

rispetto al montepremi dell’edizione precedente inMessico, con possibili incrementi nel

2025 e 2026. Ma la pioggia di denaro per le WTA Finals, che quest’anno si terranno dal 2 al

9 novembre, è solo l’ultima a travolgere il mondo del tennis. Le prime a cadere nella

ragnatela sono state le Atp Next Gen, le Finals degli under 20, che a fine 2023 sono
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passate da Milano a Jeddah e qui rimarranno fino al 2027. Jannik Sinner, uno dei vincitori

del torneo dedicato ai giovani, giocherà il prossimo ottobre a Riyadh il cosiddetto “6 Kings

Slam“. Si tratta di un nuovo evento di esibizione con un montepremi tre volte più ricco di

Wimbledon, ai cui partecipanti (Djokovic, Nadal, Alcaraz, Medvedev e Rune oltre

all’altoatesino) spetteranno 1,5 milioni di dollari solo di partecipazione, mentre il vincitore

arriverà a incassarne 4,8. Insomma, il tennis sta cambiando volto cercando più popolarità e

lo sta facendo accasandosi in Medio Oriente dove, dicono le voci, in futuro si potrebbe

giocare un nuovo Masters 1000.

Il calcio – Oltre alla racchetta, lo sportwashing dell’Arabia Saudita ha colpito in grande stile

il pallone. Per rinnovare la sua immagine, martoriata dal pessimo stato dei diritti umani e

dalla condizione di vita delle donne, il paese ha investito 939 milioni per rimpolpare di

stelle le squadre della Saudi Pro League: una cifra seconda solo ai quasi tre miliardi spesi

dalla Premier League e superiore ai mercati di tutti i top 5 campionati europei. Dopo

Cristiano Ronaldo all’Al-Nassr sono arrivati così Neymar, Malcom e Mitrovic,

rispettivamente per 90, 60 e 53 milioni e diversi altri fuoriclasse come Benzema, Kanté e

Milinković-Savić a suon di contratti da capogiro. Da ricordare in questo campo è anche lo

sforzo, di oltre 350 milioni di euro, fatto dal PIF, il fondo sovrano con a capoMohammed

bin Salman, per comprare il Newcastle in Inghilterra.

Nessun prigioniero – Lo shopping non ha risparmiato gli altri sport, dal golf alle arti

marziali fino al cricket. Anche la Formula 1 è stata messa nel mirino. Oltre al Gp che si

tiene a Jeddah dal 2021, si aggiungerà dal 2028 il circuito di Qiddiya: il più lungo e veloce al

mondo, percorso in senso anti orario, con una curva alta 70 metri di nome “Blade” e dotata

di illuminazione a Led. In altre parole un rollercoaster da parco giochi che sorgerà soltanto

un anno prima dell’impianto spaziale da 500 miliardi di dollari per i Giochi invernali asiatici

del 2029. L’evento si terrà in una località di montagna in via di progettazione nel Golfo

Arabo capace di offrire lo sci all’aperto, una riserva naturale e un lago artificiale “per fare

snorkeling e sciare nello stesso giorno”. Si salvi chi può.
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I tennisti gay si oppongono alle
finali della WTA in Arabia Saudita,
dove i gay sono criminalizzati
La WTA agisce nonostante le obiezioni di figure di spicco del tennis come Martina

Navratilova, Chris Evert e dei nostri giocatori gay all'evento clou che si terrà in un paese

con un triste record di diritti umani.

Di Jon Holmes

4 aprile 2024, 11:27

Daria Kasatkina, qui in azione a Indian Wells il mese scorso, è la giocatrice gay più

dichiarata del WTA Tour a qualificarsi per le finali di Riad. | Jonathan Hui-USA TODAY

Sport

L'Assn Tennis Femminile 2024. Le finali sono state confermate a Riad a novembre e si

svolgeranno nella capitale dell'Arabia Saudita anche per i prossimi due anni.

L'annuncio di giovedì sembra aver vanificato gli sforzi di campagna di figure di spicco del

tennis, tra cui Martina Navratilova e Chris Evert, per impedire che l'evento clou si tenga in

un paese con un triste record di diritti umani.

L’attività sessuale tra persone dello stesso sesso è vietata in Arabia Saudita e i

rapporti suggeriscono che le persone LGBTQ che vivono lì sono spesso a rischio di

arresto. Nel frattempo, la tutela maschile sulle donne è codificata dalla legge, anche se

negli ultimi anni sono stati fatti alcuni progressi sui diritti delle donne.

https://www.outsports.com/author/jon-holmes/
https://www.equaldex.com/region/saudi-arabia


A gennaio, Navratilova ed Evert hanno scritto una lettera congiunta alla WTA, dicendo

loro che assegnare il torneo delle finali all’Arabia Saudita sarebbe un “significativo passo

indietro”.

STORIE

Tatami, quando lo sport urla la
libertà

È la storia di Tatami - Una donna in lotta per la libertà, film che mette insieme Israele e Iran al cinema
in questi giorni. Il regime oppressivo, le scelte personali, le paure, i sogni di una judoka di fronte al

bivio della propria vita
5 APRILE 2024

Lo sport è spesso un mezzo, quasi mai un fine. Può diventare uno strumento per dire

qualcosa, per reclamare attenzione, per farsi sentire da chi sentire non vuole. Quando gli

sportivi urlano la propria libertà - o la speranza di averla, quella libertà - allora lo sport

trova un senso e una nobiltà. C’è una bella storia, al cinema in questi giorni. È quella di una

ragazza iraniana. Una ragazza che pratica il judo in un paese che - più o meno nel silenzio

generale - da tempo reprime nel sangue ogni tentativo di rivolta dei cittadini per la

democrazia e la libertà. È storia recente. Tra il 13 e il 16 settembre del 2022, a seguito della

morte nelle mani della polizia di Mahsa Amini, una sequenza di eventi ha cambiato

il volto dell’Iran. È la Storia che accelera e prende una nuova direzione. Le autorità iraniane

hanno commesso una sequela di crimini di diritto internazionale per stroncare ogni

minaccia al loro potere. L’impunità è stata sistematica. Ma la rivolta ha preso piede. E la

speranza di cambiare l’Iran pure.

https://www.outsports.com/2024/1/17/24041878/martina-navratilova-chris-evert-wta-saudi-arabia-riyadh-jon-wertheim/
https://www.vanityfair.it/news/storie
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https://www.vanityfair.it/article/mahsa-amini-da-roma-a-teheran-le-voci-dei-giovani-che-vogliono-la-rivoluzione
https://www.vanityfair.it/topic/eventi
https://www.vanityfair.it/topic/iran


La storia di Tatami - Una donna in lotta per la libertà - si inserisce proprio in questo

contesto. la protagonista Leila (Arianne Mand, già vista nella serie tv The L Word:

Generation Q) sta partecipando con la sua allenatrice Maryam (Zar Amir Ebrahimi) ai

campionati mondiali di judo ed è a un passo dall’aggiudicarsi la medaglia d’oro, sarebbe la

prima vita da una iraniana. Ad un certo punto però le due donne ricevono dal governo della

Repubblica Islamica di Teheran - proprio a metà di un incontro che potrebbe spingere Leila

in semifinale - l’ordine di perdere o fingere un infortunio. Il motivo è presto detto: il

governo della Repubblica Islamica non vuole correre il rischio che una atleta

iraniana incontri una collega israeliana, come è possibile che ciò succeda

considerato il tabellone delle qualificazioni. Per l’Iran, Israele è Il Grande Satana (e

viceversa).

Che fare? Ogni scelta comporta una conseguenza. Lo sa bene Leila che - tra l’altro - della

judoka israeliana è pure buona amica. Niente spoiler, ma la chiave del film è quella di

portare lo sport in un altro territorio, sconfinando dal perimetro - per l’appunto - del

tatami, entrando in un gioco più grande, dove le dinamiche della politica e della

società civile si intrecciano e dove le scelte di un individuo possono diventare

le scelte, se non di tutti, almeno di molti. la verità è che lo sport ci dice che ogni volta

partecipiamo a due battaglie, quella dentro di noi e quella che si sviluppa fuori, che

inizialmente dipende da noi ma poi non più, diventa altro, diventa una questione condivisa.

Tatami - Una donna in lotta per la libertà, pellicola rivelazione al Festival di Venezia, è un

film co-diretto dal regista israeliano Guy Nattiv e dall’attrice iraniana Zar Amir

Ebrahimi (qui alla sua prima prova registica) ed è stato girato - in segreto - in Georgia.

L’attrice-regista Zar Amir è da tempo esule in Francia. Il regime la perseguita dopo

che un collega ha fatto girare un video intimo che la ritraeva con il suo fidanzato. È stata

incriminata, le è stato proibito di lavorare, tutte le produzioni a cui aveva partecipato sono

state cancellate o bandite. E quando - due anni fa al festival di Cannes - ha vinto la Palma

d’Oro come miglior attrice per il filmHoly Spider, il governo iraniano l’ha ripudiata

definitivamente. Il cinema racconta sempre la vita, riassunta in un paio d’ore.

https://www.vanityfair.it/topic/serie-tv
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Passeggiate della Salute aprile 2024

pubblicato il: 04 aprile 2024

Riprendono gli appuntamenti nei Quartieri
Fiorentini con le Passeggiate della Salute ogni
sabato di aprile. Sabato 20 Festa degli Stili di Vita
con passeggiata botanica

Riprendono ogni sabato di aprile le passeggiate libere, gratuite e aperte a

tutti promosse dalla Società della Salute di Firenze in collaborazione con

l’Associazione UISP Comitato Firenze.

Per partecipare è necessaria la prenotazione, per telefono al numero 055

6583561 dal lunedì al venerdì dalle ore 9.30 alle 12.30, oppure tramite mail

all'indirizzo camminare@uispfirenze.it.



Sabato 20 aprile Festa degli Stili di Vita con passeggiata botanica. Ritrovo e

partenza a Villa Vogel, via delle Torri 23.

I progetti di riabilitazione in carcere: Uisp a
confronto con le realtà finlandesi e bulgare

4 APRILE 2024

ALESSANDRIA – Il comitato provinciale di Uisp è stato capofila del progetto “Erasmus

Escape”. Una delegazione alessandrina ha visitato le realtà carcerarie in Finlandia e Bulgaria

per confrontare le diverse iniziative di riabilitazione dei detenuti, promosse da ong e agenzie

sociali dei paesi europei. Lo scorso luglio anche una delegazione straniera ha visitato la realtà

alessandrina.

L’ultimo briefing si è svolto questo giovedì mattina, nel bistrot Fuga di Sapori, in piazza Don

Soria. Su Radio Gold le parole del presidente provinciale Uip Maurizio Arduino e di Mara

Scagni, componente del direttivo.



Corso di formazione gratuito per
educatore multisport in Toscana
04/04/2024

Proposta formativa in Toscana con il corso gratuito per diventare Educatore
Multisport.

Previsti tirocinio e attestato UISP Nazionale di educatore multisport 6 – 14 anni. Le

iscrizioni si chiudono il 12 aprile 2024.

CORSO GRATIS EDUCATORE MULTISPORT

UISP Comitato regionale Toscana APS organizza il corso per Educatore Multisport.

Il profilo in uscita possiede competenze specifiche nella programmazione e nello

svolgimento di attività ludico-motorie rivolte alla fascia d’età tra i 6 e i 14 anni in contesti

sportivi e ricreativi come i centri estivi.

DESTINATARI

Per poter accedere al corso gratuitamente occorre essere maggiorenni e avere la tessera UISP in

corso di validità (2023-24).

Avvisiamo gli interessati che il corso è gratuito per i soci UISP.

SVOLGIMENTO DEL PERCORSO E ATTESTATO FINALE

Il percorso sarà erogato in prevalenza da remoto, salvo alcuni incontri in presenza che si

svolgeranno a Firenze, come da calendario riportato a inizio pagina.



Gli allievi riceveranno l’attestato UISP Nazionale di educatore multisport 6-14 anni a

condizione che:

● frequentino o abbiano frequentato il corso Unità Didattiche di base;

● frequentino il 100% delle ore del corso educatore multisport;

● superino l’esame finale e svolgano il tirocinio.

ENTE ORGANIZZATORE

UISP (Unione Italiana Sport Per tutti) è un’associazione il cui obiettivo è estendere il diritto allo

sport a tutti i cittadini e dimostrare che “un altro sport è possibile”. Si occupa pertanto di sviluppare

innovazione culturale e di tradurla concretamente in sperimentazione tecnica, metodologica e

organizzativa.

ISCRIZIONI

Le iscrizioni al corso gratuito per Educatore Multisport in Toscana devono pervenire entro il 12

aprile 2024, attraverso la compilazione di un modulo online presente in questa pagina, cui si

accede tramite il sito web UISP Firenze, cliccando sulla proposta in oggetto.

È possibile richiedere maggiori informazioni all’e-mail: formazione.toscana@uisp.it.

3° Gran Premio Criterium Emilia Race 2024

Gare ciclistiche amatoriali



05-04-2024

Le gare si articolano in varie tappe e per ciascuna tappa sono previste diverse

premiazioni, l'assegnazione della maglia gialla di leader della classifica, e, infine, la

premiazione finale individuale.

Si tratta di gare in circuito da ripetere più volte per un totale di circa 40Km.

Ritrovo

● Modena - Novi Park e Parco Ferrari (per la gara prevista il 25 aprile)

● Reggio Emilia - Pista Cimurri

Le iscrizioni si effettuano sul posto fino a 15 minuti prima di ogni partenza.

Il costo di iscrizione è di 20.00 Euro a ciclista.

Per informazioni contattare la UISP: modena@uisp.it



Half Marathon Firenze
Domenica 7 aprile la 40ma edizione della Half Marathon Firenze: tutto quello che c'è da sapere

Un’edizione speciale, che festeggia il compleanno dei 40 anni. La Half Marathon Firenze per l’organizzazione del
Comitato Uisp di Firenze presieduto da Marco Ceccantini con i patrocini di Comune di Firenze, Città
Metropolitana di Firenze, di Confesercenti, Confcommercio, Coni Firenze, Sport e Salute è pronta ad accendere
la festa. (QUI IL PERCORSO STRADA PER STRADA)

La manifestazione è stata presentata in Palazzo Vecchio, presenti tra gli altri, oltre allo stesso Ceccantini,
Cosimo Guccione, assessore allo sport del Comune di Firenze, e Alessandro Pratesi, vicepresidente vicario di
Banca Alta Toscana, main sponsor dell’evento.

Domenica 7 aprile si parte alle 9 da Lungarno della Zecca Vecchia per arrivare in piazza Santa Croce dopo aver
percorso una sorta di doppio anello per completare la distanza. Una formula studiata e collaudata per limitare e
di fatto annullare quasi del tutto i disagi legati alle deviazioni del traffico.

DISTANZE La gara sulla mezza maratona di km 21,097 metri, la mezza per uno (percorso da suddividersi in
coppia), la non competitiva di 10,5 km. Chiuse (al 31 marzo) le iscrizioni alla competitiva ci si può iscrivere
ancora per la non competitiva direttamente in presso il Village in Piazza Santa Croce sabato 6 aprile dalle 10
alle 20 e domenica 7 aprile dalle 7.30 alle 8.45. Da segnalare che per ogni iscritto alla corsa non competitiva
Uisp donerà in beneficenza 1 euro al Centro Casadasè che si occupa di assistenza a soggetti autistici. (QUI
STRADE CHIUSE E DIVIETI)

I NUMERI Half Marathon Firenze ha visto crescere negli anni il numero dei partecipanti, anche grazie agli sforzi
organizzativi che offrono agli atleti e ai loro accompagnatori le condizioni migliori di gara e di soggiorno in città.
In questa edizione 2024 saranno oltre 5000 a prendere il via, suddivisi nei tre percorsi, di cui il 42 per cento sono
donne. Le iscrizioni infatti, alla chiusura al 31 marzo, hanno toccato quota 4253 così suddivise: 3200 per la 21
km di cui 948 donne; 857 alla non competitiva mentre sono 97 le coppie che si sono iscritte alla “staffetta”
mezza per uno. A questa cifra vanno sommati coloro che si iscriveranno per la non competitiva sabato e
domenica mattina. Oltre 420 i volontari lungo il tracciato e all’arrivo ad assistere i podisti, facenti parte per lo più
delle società podistiche e di atletica della Città metropolitana di Firenze. Joma e Maxismall sono sponsor
tecnici dell’evento che ha invece come main sponsor Banca Alta Toscana. Sono attesi al via campioni di

https://www.marathonworld.it/percorso-mezza-maratona-firenze-7-aprile-2024
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spessore, tra cui il keniano Bernard Musea Wambua, già quarto alla Stramilano, che ha un primato personale di
un’ora e 29 secondi e, in campo femminile, la burundiana Cavaline Nahimana dell’Atletica Libertas Unicusano
Livorno, terza lo scorso anno in 1:10’47”. Altri dettagli sui top runners arriveranno nelle prossime ore.

LE MAGLIE Ai partecipanti della prova sulla distanza di 21 km e 97 metri sarà regalata una maglia tecnica di
colore bianco, con in rosso il disegno della medaglia 2024; colori invertiti per la maglia Joma della non
competitiva, maglia rossa in cotone con scritte e disegno bianchi.

ISCRIVITI AI NOSTRI SERVIZI GRATUITI: CANALE WHATSAPP - TELEGRAM - NEWSLETTER

RISTORI Sul percorso sono previsti 5 ristori, compreso quello di piazza Santa Croce dove saranno presenti
anche prodotti senza glutine grazie ad AIC Toscana. Oltre a quello in Piazza Santa Croce gli altri due ristori
(ciascuno utilizzato due volte) sono situati sul Lungarno Vespucci (ovvero al 5° e al 15esimo km) e in piazza
Frescobaldi (8° e 19° km).

MEDAGLIA SPECIALE Per celebrare il quarantennale dell’evento Uisp Firenze ha realizzato una medaglia
speciale che andrò al collo di tutti gli atleti che porteranno a termine la gara competitiva. Il disegno della
medaglia è stato scelto attraverso un contest rivolto agli studenti dei licei artistici e degli istituti tecnici ad
indirizzo grafico e comunicazione e delle scuole di grafica, di tutto il territorio fiorentino. L’immagine scelta è
raffigurata anche nelle grafiche dell’evento, nelle maglie tecniche che vanno agli iscritti e sui diplomi di
partecipazione consegnati agli atleti. Tra i requisiti prescritti quelli che l’immagine doveva essere
rappresentativa di Firenze, dei valori della corsa, dello stare insieme e dei valori della solidarietà e inclusione che
da sempre caratterizzano l’attività di Uisp. Aveva prevalso, tra oltre 70 progetti, il progetto della desiner Alice
Bergonzini.

Alla vincitrice del contest lo scorso inverno durante la festa di Natale di Uisp Firenze era stato consegnato come
da regolamento un premio del valore di 500 euro.

VIGILIA E VILLAGGIO

Il 6 e 7 aprile al Villaggio di Piazza Santa Croce i fisioterapisti del Centro Zen, Fisioterapia e medicina dello sport
saranno a disposizione degli atleti della Half Marathon, in una vera e propria Area Benessere presso il loro
stand. Presso il Villaggio ci sarò anche uno stand di Maxismall che presenterà materiale tecnico e le ultime
novità in fatto di accessori e abbigliamento relativo al running.

Per il ritiro dei pettorali il Villaggio apre sabato alle 10 e rimarrà aperto fino alle ore 20 in Piazza Santa Croce
dove per tutta la giornata del sabato si alterneranno per una sequenza di performance gruppi di danzatori, arti
marziali e altri tipi di discipline tutti facenti parte di società affiliate a Uisp Firenze, con la possibilità anche di
interagire col pubblico presente.

Possibilità di ritirare il pettorale anche la mattina della corsa dalle ore 7.30 alle ore 8.45.

CHARITY WALK Sabato 6 aprile 2024, alla vigilia della partenza della 40esima edizione della Half Marathon
Firenze, si terrà la Camminata dei Diritti, passeggiata aperta a tutte le età che quest’anno avrà come titolo L’arte
di esser Donne: le donne “progressiste” della storia fiorentina.

Le donne della storia di Firenze, che si “incontreranno” lungo il percorso, hanno, a loro modo, fatto delle piccole
rivoluzioni, lasciando un segno indelebile nella vita e storia della città. Si tratta di figure femminili che hanno
vissuto in epoche diverse e che per motivi differenti sono state protagoniste di avvenimenti importanti o hanno
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assunto un ruolo di prestigio. Per l’iscrizione prenotazione obbligatoria inviando una mail con nome, cognome e
orario a camminare@uispfirenze.it e un contributo di 10 euro per gli adulti e 7 per i bambini, contributo che sarà
devoluto in beneficenza a Firenze in Rosa Onlus.

GUARDAROBA La domenica presso il Villaggio di piazza Santa Croce tra le 8 e le 13 c’è la possibilità di usufruire
dello stand del deposito sacche, dove gli atleti iscritti alla gara competitiva potranno depositare la sacca del
pacco gara che hanno avranno avuto in regalo al momento del ritiro del pettorale.

RISCALDAMENTO PREGARA Il giorno della gara a partire dalle 8.15 si potrà partecipare al riscaldamento
collettivo training pre-gara a cura della Fulvio Massini Consulenti Sportivi.

PACEMAKER PER IL RITMO DI CORSA ED ECOLOGIA Gli atleti potranno sfruttare il servizio pacemaker a cura di
Regalami un sorriso ETS con fasce garantite con 4 atleti a partire da 1h30' con un intervallo di 5 minuti fino a
2h15.

I pacemaker avranno pettorale con tempo di gara, tempo di gara che sarà indicato anche sulle vele che
porteranno sulle spalle, in sostituzione dei tradizionali palloncini; e anche questa è una scelta ecologica plastic
free per ridurre l'inquinamento. Così come non verranno distribuite bottigliette di plastica ai ristori, ma solo
bicchieri riciclabili e altri accorgimenti affinché l’evento sia ad impatto minimo per quanto riguarda la produzione
di rifiuti. Durante l’evento viene praticata la raccolta differenziata certificata dall’azienda municipalizzata di
Firenze.

BANDE MUSICALI

Ad allietare gli atleti ci saranno varie bande musicali che faranno animazione dal vivo e da catalizzatore di
pubblico. Una sarà situata presso le gradinate della Biblioteca per accompagnare le fasi che precedono l’avvio e
la partenza stessa degli atleti.

Un’altra sarà situata in piazza della Calza, un’altra in Lungarno Vespucci di fronte al ristoro, mentre la quarta
banda, con tanto di majorettes, sarà all’arrivo in Piazza Santa Croce.

ANIMAZIONE Radio Toscana è media partner dell’evento. Speaker e animatrice della manifestazione in piazza
sarà Veronica Bellandi Bulgari.

UN AVVICINAMENTO PARTICOLARE

La Half Marathon Firenze è stata preceduta da alcuni allenamenti collettivi, sempre sotto l’egida di Uisp Firenze
e delle società ad essa affiliate. Gli allenamenti collettivi con base di partenza e ristori al Parco dell’Albereta. Un
modo per avvicinarsi al giorno dell’evento all’insegna della socialità e dello stare insieme.

Gli allenamenti collettivi peraltro proseguiranno e il prossimo è fissato per mercoledì 17 aprile sempre con
ritrovo alle 19.30 e partenza alle 20 al Parco dell’Albereta.

LE PAROLE DI MARCO CECCANTINI “Ci siamo! – scandisce il presidente di Uisp Firenze, Marco Ceccantini -
Quarantesima candelina da spengere per Half Marathon Firenze. Prima della festa mi preme ringraziare tutti
quanti hanno contribuito a realizzare questo evento: l’Amministrazione comunale anche attraverso i suoi vari
uffici, le società podistiche Uisp fiorentine che hanno messo a disposizione centinaia di volontari indispensabili
e insostituibili per la buona riuscita, le migliaia di podisti provenienti da tutto il mondo per correre nella città di
Firenze, i gruppi bandistici che allieteranno con la musica sul percorso di gara, i fiorentini che avranno qualche
ora di pazienza e sopporteranno questa invasione colorata, i nostri sponsor e partner. Tra questi voglio ricordare
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Unicoop Firenze, Banca Alta Toscana, Mukki, CONI, Sport e Salute, CAP Viaggi, Radio Toscana, Firenze in Rosa,
Terrazze Michelangelo, Pavoniere, Brandini, Jolly Caffè, CentroZen e i main sponsor Joma e Maxismall.
Quest’anno numeri importantissimi sulla gara competitiva e sulla non competitiva che testimoniano una ripresa
del movimento in particolare al femminile che vede oltre 1200 donne iscritte alla corsa agonistica”.

"Questa manifestazione - ha dichiarato l'assessore allo sport Cosimo Guccione - riesce a mettere insieme i top
runner che corrono per vincere, quelli che gareggiano per fare il primato personale e quanti corrono per arrivare
in fondo, per dire che ancora una volta sono riusciti a vincere questa sfida". "Senza dimenticare - ha aggiunto
l'assessore - che questo evento è stato anticipato, in queste settimane, dagli allenamenti collettivi al parco
dell'Albereta, curati dalle società affiliate alla Uisp. Un modo per sottolineare che questi grandi appuntamenti
sportivi non vivono un solo giorno ma anche nei mesi precedenti e di quanto lo sport sia fondamentale per fare
stare insieme le persone 365 giorni l'anno. Complimenti a Uisp, comitato di Firenze, e a tutte le società affiliate
che riescono sempre ad organizzare questo evento"

“La 40° edizione della Half Marathon Firenze – la dichiarazione di Alberto Vasco Banci, presidente di Banca Alta
Toscana - coincide con il 120° anniversario di Banca Alta Toscana. Volentieri abbiamo rinnovato la
collaborazione con Uisp, supportando la Charity Walk e promuovendo la partecipazione dei nostri soci e
dipendenti all'iniziativa. Sposiamo la causa di Firenze in Rosa Onlus, che è impegnata nel diffondere la cultura
della prevenzione del tumore al seno e con la quale abbiamo organizzato una giornata di screening rivolta alle
nostre dipendenti, che hanno risposto molto positivamente".

COSI’ LO SCORSO ANNO

Lo scorso anno, il 2 aprile 2023, a vincere la 39esima Half Marathon Firenze era stato il il keniano Paul Tiongik
(del G.P. Parco Alpi Apuane) che aveva corso stabilendo il nuovo record del percorso in 1h 01’57” per la prima
volta nella storia della manifestazione scendendo sotto l'ora e due minuti. Secondo era stato Patrick Mutunga
Mwikya anche lui keniano, dell’Atletica Potenza Picena, che aveva chiuso in 1:02’17”. Terzo l’italiano Vincenzo
Grieco dell’Atletica Castello in 1:06’30”. Ai piedi del podio il toscano Filippo Bianchi de Il Ponte Scandicci in
1:07’19” davanti a Saverio Messina dell’Atletica Castello.

Tra le donne aveva trionfato la keniana Teresiah Kwambok Omosa (della Caivano Runners) in 1:10’31” davanti
alla ruandese Clementine Mukandanga dell’Orecchiella Garfagnana in 1:10’36”; Sul podio anche la burundiana
Cavaline Nahimana dell’Atletica Libertas Unicusano Livorno (1:10’47”). Le prime tre avevano chiuso
rispettivamente sesta, settima e ottava assoluta.

Erano stati in 3800 in rappresentanza di 56 nazioni a prendere il via dato dall’assessore allo sport del Comune di
Firenze Cosimo Guccione.



Half Marathon Firenze 2024,

oltre 5.000 per la 40esima

edizione

Record di partecipanti. Degli oltre 5.000 iscritti, 42% donne. 420
volontari. Medaglia speciale per i 40 anni. Traguardo in piazza
Santa Croce

SPORT

4 Aprile 2024 11:11

FIRENZE – Half Marathon Firenze 2024, oltre 5.000 per la 40esima edizione.

Un’edizione speciale, che festeggia il compleanno dei 40 anni.

Half Marathon Firenze 2024, oltre 5.000 iscritti per l’edizione speciale che domenica 7

aprile festeggia 40 anni. Con la classica gara di 21,097 metri e la non competitiva di 10,5

km. Il via da lungarno della Zecca Vecchia per arrivare in piazza San Croce.

Oltre 5mila gli iscritti di cui il 42% sono donne. Presenti anche oltre 420 volontari.

Tra gli atleti attesi il keniano Bernard Musea Wambua, già quarto alla Stramilano, che ha un

primato personale di un’ora e 29 secondi e, in campo femminile, la burundiana Cavaline

Nahimana dell’Atletica Libertas Unicusano Livorno, terza lo scorso anno.

https://corrieretoscano.it/notizie/sport/


Per i 40 anni di Half Marathon Firenze, Uisp Firenze, presieduta da Marco Ceccantini, che

organizza lamanifestazione, ha realizzato unamedaglia speciale per tutti gli atleti che

porteranno a termine la gara competitiva. Per ogni iscritto alla corsa non competitiva Uisp

donerà in beneficenza un euro al Centro Casadasè che si occupa di assistenza a soggetti

autistici.

Lamanifestazione presentata a Palazzo Vecchio, presente l’assessore comunale sport

Cosimo Guccione. Organizzazione Uisp Firenze, patrocinio di Comune di Firenze, Città

Metropolitana di Firenze, Confesercenti, Confcommercio, Coni Firenze, Sport e Salute.

Tra le iniziative di Half Marathon Firenze 2024 anche la ‘Camminata dei diritti’ del 6 aprile,

passeggiata aperta a tutte le età che quest’anno avrà come titolo ‘L’arte di esser Donne’. Il

presidente di Uisp Firenze Marco Ceccantini ha detto che “quest’anno” ci sono “numeri

importantissimi sulla gara competitiva e sulla non competitiva che testimoniano una

ripresa del movimento in particolare al femminile”.

Per l’assessore allo sport di Palazzo Vecchio Cosimo Guccione “la manifestazione riesce a

mettere insieme i top runner che corrono per vincere, quelli che gareggiano per fare il

primato personale e quanti corrono per arrivare in fondo, per dire che ancora una volta

sono riusciti a vincere questa sfida”.

Half Marathon Firenze ha visto crescere negli anni il numero dei partecipanti, anche grazie

agli sforzi organizzativi che offrono agli atleti e ai loro accompagnatori le condizioni

migliori di gara e di soggiorno in città. In questa edizione 2024 saranno oltre 5000 a

prendere il via, suddivisi nei tre percorsi, di cui il 42 per cento sono donne. Le iscrizioni

infatti, alla chiusura al 31 marzo, hanno toccato quota 4253 così suddivise: 3200 per la 21

km di cui 948 donne; 857 alla non competitiva mentre sono 97 le coppie che si sono iscritte

alla staffetta mezza per uno. A questa cifra vanno sommati coloro che si iscriveranno per

la non competitiva sabato e domenica mattina. Oltre 420 i volontari lungo il tracciato e

https://www.halfmarathonfirenze.it/wp/


all’arrivo ad assistere i podisti, facenti parte per lo più delle società podistiche e di atletica

della Città metropolitana di Firenze.

Brescia: Campiani Trail

DOVE

Brixia Metal Finish

Via Collebeato, 22

QUANDO

Dal 07/04/2024 al 07/04/2024

8.30

PREZZO

Prezzo non disponibile

04 aprile 2024 23:01

Domenica 7 aprile si svolgerà la " Campiani Trail" corsa podistica valida per il secondo

trofeo Brixia Metal Finish, Memorial Pierino Vanoglio e inserita nel Challenge Trail Running

UISP Brescia.

La partenza è fissata alle 8.30 in Brixia Metal Finish in via Collebeato 22 a Brescia, il

tracciato prevede un percorso di 18 km con 950m di dislivello per gli amanti del trail

running che si sviluppa sui sentieri collinari dei comuni di Collebeato, Cellatica e Concesio.

https://www.bresciatoday.it/eventi/location/brixia-metal-finish/
https://www.bresciatoday.it/eventi/brescia-campiani-trail-2024.html#map


E' previsto anche un percorso non competitivo di 6 km adatta a tutti. Al termine della gara è

previsto un ristoro con birra artiginale, pane e salamina.

La partecipazione messima è di 400 atleti. L'iscrizione si può effettuare fino al giorno della

gara, salvo esaurimento dei pettorali. Per registrarsi ci si può recare al negozio “Sportland”

di Elnos o di S. Eufemia oppure sul sito: www.wedosport.net.

Ciclismo, Circuito romagnolo al via: si parte da

Faenza per conquistare "le cime di Romagna"

Tutto pronto per la prima tappa del "Circuito romagnolo"

Ètutto pronto per la partenza dell’edizione 2024, la ventesima, del Circuito romagnolo,

organizzato dai comitati territoriali di Imola-Faenza e di Ravenna-Lugo della Uisp. La prima

prova, la Gran fondo "Le cime di Romagna", è organizzata dall’Ascd Avis Faenza ed è in

programma domenica 14 aprile.

"Nell’autunno del 2004, i cinque presidenti di Avis Faenza, Baracca Lugo, Pedale

Bianconero di Lugo, Massese di Massa Lombarda e Bertolt Brecht di Russi, organizzatori

delle proprie granfondo cicloturistiche, si sono riuniti per creare qualcosa che rendesse più

appetibile le iscrizioni e cioè permettere ai ciclisti, con un’unica quota, di iscriversi

automaticamente alle cinque granfondo – ripercorre il coordinatore Bruno Manaresi,

vipresidente dell’Ascd Avis Faenza, organizzatrice della Gran fondo Le cime di Romagna

dal 2003 (20° edizione) –. È nato così, nel 2005, il Circuito romagnolo, il primo circuito che

rappresentava le granfondo cicloturistiche. Già dal primo anno, il Circuito romagnolo è

stato accolto con molto entusiasmo dai cicloamatori e cicloturisti. Anno dopo anno, gli

https://www.wedosport.net/


abbonati sono sempre stati in crescita, tanto da raggiungere la straordinaria quota di 1.200

abbonati, e nell’anno 2009, complessivamente, le cinque granfondo hanno superato le

17.000 presenze. Nel corso degli anni varie squadre sono entrate e altre sono uscite.

L’unica squadra sempre presente nel Circuito romagnolo, dalla fondazione ad oggi è l’Avis

Faenza. Noi ciclisti dell’Avis Faenza siamo orgogliosi di appartenere a questo circuito, il più

longevo e conosciuto del centro e nord Italia".

La Granfondo Le cime di Romagna toccherà Sabbioni, Poggiolo, Campomaggio (ristoro), il

passo delle Cento forche, la salita Le forche, Galeata, Meldola (ristoro), la Rocca delle

Caminate, Volture (ristoro), con ritorno a Faenza (125 km). Le iscrizioni sono già aperte, a

prezzi decisamente competitivi: 15 euro in preiscrizione, 20 euro il giorno della prova, e

abbonamento a 40 euro. "I vantaggi della formula di iscrizione non sono solo per i ciclisti,

ma anche per noi organizzatori, in quanto conoscere il numero degli abbonati e iscritti

qualche giorno prima delle singole Gran fondo ci permette di ottenere una stima dei

partecipanti, cosa molto utile per gestire meglio gli acquisti relativi ai ristori predisposti e al

pasta party che sono i nostri fiori all’occhiello – sottolinea Manaresi –. Quest’anno ricorre il

ventennale, quindi pensiamo di fare una premiazione finale speciale".

Il 7 aprile appuntamento con lo sport: torna “La

Corsa della Bonifica” – VIDEO
04/04/2024

https://www.telestense.it/il-7-aprile-appuntamento-con-lo-sport-torna-la-corsa-della-bonifica-video-20240404.html


Settima edizione per l’evento diventato ormai una tradizione per il Consorzio di Bonifica Pianura di

Ferrara, con l’obiettivo di promuovere stili di vita sani e fruizione del territorio.

Saranno le architetture storiche del Consorzio, i canali e gli scorci primaverili della campagna

ferrarese ad accompagnare ancora una volta gli atleti, i semplici camminatori e i ragazzi durate

“La Corsa della Bonifica – Memorial Stefano Montori” che si terrà domenica 7 aprile con partenza

dall’impianto idrovoro di Baura. Un appuntamento sportivo che è ormai una tradizione per l’ente,

che ha scelto di organizzarlo nel corso degli anni per valorizzare gli stili di vita sani, l’attività

sportiva e la fruizione del territorio. Quest’anno l’evento prevede una corsa competitiva di 12,5

km, una camminata ludico-motoria di 7,5 km che anche quest’anno si potrà fare anche con i

propri amici “a 4 zampe” e le gare giovanili.

Nel corso della conferenza stampa di presentazione Massimo Ravaioli, vicepresidente del

Consorzio ha detto: “Siamo arrivati alla settimana edizione di evento particolarmente caro al

Consorzio che voglio ricordare è dedicato all’ex dipendente Stefano Montori, prematuramente

scomparso. Gli organizzatori hanno messo in campo professionalità, passione e volontà di fare

crescere l’iniziativa, anche grazie al contributo di enti e sponsor privati che la sostengono

economicamente. La Corsa sostiene poi, a sua volta, le iniziative di alcune Onlus che sono molto

attive sul territorio. Il nostro ente punta molto sullo sport come portatore di benessere psicofisico

e come volano per la promozione del territorio, del patrimonio architettonico del Consorzio

anche da un punto di vista turistico perché ci sono podisti anche prevenienti da fuori che poi

rimangono per visitare la città”.

Entrando nei dettagli della gara, Luca Lazzari, dipendente del Consorzio e responsabile del

percorso, ha spiegato: “La corsa partirà da Baura e toccherà Pontegradella e Focomorto, un

percorso veloce che si sviluppa su un primo rettilineo di un cinque chilometri e poi prosegue con

una serie di curve e controcurve tipiche della nostra campagna, presidiate da oltre cinquanta



volontari, tra i quali la Polizia Locale, la ProLoco di Baura e l’Associazione Nazionale Carabinieri

Carabinieri. Viste le ottime previsioni metereologiche ci aspettiamo oltre 800 persone tra podisti,

camminatori e giovani che hanno deciso di partecipare all’evento, sarebbe sicuramente un ottimo

risultato in termini di partecipazione”.

La “Corsa della Bonifica” è stata come sempre organizzata in collaborazione con UISP, partnership

ormai “storica”, come ha spiegato Eleonora Banzi, presidente Uisp Ferrara. “La nostra

associazione collabora con grande orgoglio alla manifestazione perché lo sport è un modo per

conoscere e tutelare il territorio e godere di luoghi molto suggestivi anche per i turisti che

partecipano. La camminata ludico-motoria è aperta a tutti, anche agli amici a quattro zampe

perché l’obiettivo di UISP è proprio lo sport per tutti. A seguire poi tornerà l’appuntamento con il

Pasta Party che l’anno scorso ha avuto molto successo, un momento di convivialità che si

aggiunge a questa bella iniziativa. Ringrazio tutti i volontari che rendono possibili queste

manifestazioni perché senza di loro sarebbe molto difficile realizzarle”.

Anche Avis Ferrara sostiene, ormai da diversi anni, gli eventi sportivi del Consorzio, come ha

ribadito Andrea Tieghi, vicepresidente dell’Avis provinciale di Ferrara: “Avis è partner della Corsa

da diverse edizioni e siamo contenti di sostenerla perché valorizza sport, salute, territorio,

paesaggio e rapporto con l’ambiente. Anche i nostri volontari parteciperanno per dare un

supporto”.

Come per molti eventi aperti alla cittadinanza organizzati dal Consorzio di Bonifica si è scelto di

coinvolgere aziende private, associazioni e Onlus del territorio: Energreen Professional Machines,

Ariostea Broker e AVIS Provinciale Ferrara che sono main sponsor della manifestazione. E poi Nati

Prima ONLUS, Pagliacci senza Gloria, Pro Loco Baura, Lega del cane e Fienile di Baura. Hanno

contribuito con i loro prodotti e il loro supporto: Confagricoltura Ferrara, Cia-Agricoltori Italiani



Ferrara, Coldiretti Ferrara, Confartigianato e Ascom Ferrara, Bomba Energy Drink e Conserve

Italia.





L'Associazione GAU inaugura il nuovo Spazio
Giovani di Struppa

DOVE

Associazione GAU

https://www.genovatoday.it/eventi/location/associazione-gau/


Via Struppa, 27

QUANDO

Dal 06/04/2024 al 06/04/2024 SOLO DOMANI

dalle 10

PREZZO

GRATIS

ALTRE INFORMAZIONI

Sito web assgau.it

04 aprile 2024 19:25

L'Associazione GAU inaugura il nuovo Spazio Giovani di Struppa, un luogo messo a

disposizione del quartiere gratuitamente. La riqualificazione di questo spazio ha permesso

di creare un campo sportivo polivalente, uno spazio per le musiche e le arti e tanto altro

ancora.

Appuntamento sabato 6 aprile a partire dalle 10 presso la vecchia sede GAU in via Struppa

27, per una giornata ricca di eventi:

- dalle ore 10 tornei sportivi, liberi e gratuiti, realizzati in collaborazione con la Polisportiva

Maragliano, Virtus, la Parrocchia di San Siro di Struppa e UISP

- alle ore 12 pranzo per tutte le squadre partecipanti al torneo e i volontari presenti

- alle ore 14 circa si svolgeranno le finali

- nel pomeriggio la festa continuerà con l'intervento delle Istituzioni, musica (con gli amici

di Music Line) e rinfresco

Sarà anche l'occasione per chiudere il Progetto “Io C'entro”.

Info sul sito: https://www.assgau.it/evidenza/spazio-ai-giovani/.

https://www.genovatoday.it/eventi/associazione-gau-inaugurazione-spazio-giovani-struppa.html#map
https://assgau.it/
https://www.assgau.it/evidenza/spazio-ai-giovani/


Due giorni di solidarietà tra fiori,
eventi e spettacoli: torna la Festa di
Primavera. IL PROGRAMMA

GROSSETO – La Festa di Primavera del Comitato per la Vita giunge alla ventesima

edizione. L’evento che fa sbocciare la solidarietà in centro storico a Grosseto, è

dedicato alla memoria della amatissima presidente Enrica Tognazzi, scomparsa dopo

una lunga malattia nel 2019.

Come ogni anno, in piazza Dante e in piazza Duomo saranno allestite centinaia di

piante tipiche del territorio – grazie a ditte vivaistiche del Comune di Grosseto – in un

vero e proprio giardino ai piedi di Canapone. L’intero ricavato della manifestazione sarà

destinato al raggiungimento dell’obiettivo: acquisto di un ecografo di elevato livello

qualitativo destinato alla U.O.C. di Radiologia Interventistica Oncologica e

Muscoloscheletrica del Misericordia di Grosseto per l’esecuzione di procedure

complesse ecoguidate di alta specializzazione.

La Festa di Primavera è realizzata grazie alla collaborazione con il Comune di

Grosseto, la Provincia, Le Mura, la Pro Loco, il Coeso, l’Azienda Asl Toscana Sud Est,

la Uisp. In caso di pioggia la manifestazione verrà rinviata alla settimana successiva,

nei giorni 20 e 21 aprile 2024 con gli stessi orari, modalità e luoghi.

“Siamo felici di tornare in piazza con la nostra Festa di Primavera – dice il presidente

del Comitato per la Vita, Oreste Menchetti – che rappresenta un grande momento di

comunità per il territorio e per noi. Quest’anno abbiamo unito all’offerta delle piante



anche tante iniziative di festa per rendere indimenticabili quei due giorni. Ritroviamo

con gioia l’entusiasmo degli studenti e dei docenti dell’Istituto Tecnico Agrario e

Biotecnologico di Grosseto: questo ci riempie di gioia perché i ragazzi sono il nostro

futuro. Grazie al Coeso SdS e all’Azienda Asl Toscana sud est abbiamo aggiunto alla

Festa anche due giorni di prevenzione oncologica perché tutta la nostra attività da più

di 40 anni è volta alla prevenzione, diagnosi e cura del tumore. Mi fa piacere esprimere

la mia più profonda gratitudine alla città di Grosseto e a tutti i comuni che nel tempo si

sono uniti al nostro percorso: assistiamo a tante iniziative da parte di piccole e grandi

aziende a favore del nostro Comitato, ciò ci riempie di orgoglio e di emozione. Negli

anni abbiamo raccolto moltissimo ma il merito più grande va a tutti coloro che hanno

donato. Vi aspettiamo in piazza”.

Soddisfazione ed entusiasmo sono stati espressi anche dagli assessori del Comune di

Grosseto Sara Minozzi e Luca Agresti che hanno sottolineato l’importanza del ruolo del

Comitato per la Vita nella nostra comunità.

A illustrare l’obiettivo è stato il dottor Roberto Dottori, responsabile scientifico del

Comitato per la Vita insieme al dottor Michele Dentamaro, direttore del presidio

ospedaliero Misericordia di Grosseto che ospiterà l’ecografo.

Anche Cinzia Machetti, dirigente del Leopoldo II di Lorena, ha dimostrato grande

volontà di partecipazione a tutte le attività del Comitato per la Vita. Quest’anno il ruolo

degli studenti dell’Istituto Agrario sarà ancora più grande durante i giorni della Festa di

Primavera.

Ecco il programma:

sabato 13 aprile:

– vendita piante, in collaborazione con l’Istituto Tecnico Agrario e Biotecnologico di

Grosseto;

– giornata della prevenzione oncologica, in collaborazione con Coeso SdS;

– dalle 16.00 alle 18.00: artisti trampolieri della scuola di Circo “Mantica” sfileranno

lungo le vie del centro storico cittadino;



domenica 14 aprile:

– vendita piante, in collaborazione con l’Istituto Tecnico Agrario e Biotecnologico di

Grosseto;

– giornata della prevenzione oncologica, in collaborazione con Coeso SdS;

– dalle 10.30 alle 11.30 – “Passeggiata in Rosa” organizzata da Francesca Nicoletti

della Palestra Pink Lady: una passeggiata lungo le vie del centro storico a sostegno

delle donne malate di cancro. La partenza sarà da piazza Dante alle 10:30 per

percorrere poi Corso Carducci, salita Bastione Garibaldi, si prosegue verso il Bastione

Cavallerizza, Fortezza del Cassero Senese direzione Bastione Rimembranza,

attraversamento Via Saffi, via Andrea da Grosseto, piazza dell’Indipendenza, Via

Vinzaglio. Arrivo in piazza Dante intorno alle 11.30;

– 11.30 circa – la Società Filarmonica Città di Grosseto suonerà per le vie del centro

storico;

– dalle 15.30 alle 16.30 – sfilata medioevale con i figuranti e tamburini dei Gruppi storici

di Batignano, Gavorrano e Grosseto (percorso: partenza da piazza F.lli Gori, via

Porciatti, via Oriana Fallaci, piazza F.lli Rosselli, via Oriana Fallaci, corso Carducci,

piazza Duomo);

– 17.30: estrazione dei biglietti vincenti della Lotteria di solidarietà “Un biglietto per la

Vita” 2024, protocollata con nr. 4688/2024, alla presenza dell’incaricato del Sindaco,

presso il gazebo del Comitato. In caso di maltempo, l’estrazione avverrà presso la sede

della Associazione, in Grosseto Via Varese, 22 – stessa data e stesso orario

Calcio Uisp Sale l’attesa per la fase finale



La Casa Culturale è l’unica squadra ancora imbattuta e affronterà il Vitolini. Il
Gavena parte da outsider e vuole stupire

Si entra nella fase finale per il titolo di campione dell’Empolese Valdelsa di calcio Uisp: si parte

lunedì con l’andata dei quarti di finale. Si inizia dunque a sentire nell’area il sentore di gare e

successi che potranno essere estremamente importanti. Le 8 qualificate sono le stesse dello

scorso anno tranne un’unica squadra: il Gavena, che nel 2022-23 non riuscì a qualificarsi per

merito de Le Cerbaie. Ad aprire la fase finale sarà la gara tra Ferruzza, vincitrice del Girone A, e

Fibbiana, squadra riuscita a staccare il pass dopo essere arrivata seconda nel girone B

all’ultima giornata. Martedì invece al Graziani di Montelupo andrà in scena la gara tra

Computer Gross e Gavena, rispettivamente posizionate seconda nel gruppo B e terza nel

raggruppamento A.

Mercoledì si torna di nuovo a Monteboro per il remake di una delle semifinali dello scorso anno

tra Casa Culturale, l’unica squadra ancora imbattuta, e il Vitolini, vice campione in carica che lo

scorso anno ebbe la meglio ai rigori dopo 2 pareggi. Si conclude infine giovedì a Santa Maria

dove si troveranno di fronte il Real Isola, due ‘scudetti’ nelle ultime 7 stagioni e i campioni in

carica del Castelfiorentino. Le gare di ritorno si disputeranno negli stessi giorni della settimana

successiva.

Ecco il programma completo. Per i quarti di finale di andata della fase finale: lunedì

Ferruzza-Fibbiana (21.30, Monteboro), martedì Computer Gross-Gavena (21.30, Graziani),

mercoledì Casa Culturale-Vitolini (21.30, Monteboro), giovedì Real Isola-Castelfiorentino

(21.30, Santa Maria). Per i play-out di andata domani Montespertoli-Scalese (15, Gavena) e

Piaggione Villanova-Balconevisi (15, Pagnana). Capitolo Coppa Uisp. Nel girone F domani:

Castelnuovo-La Serra (15, Castelnuovo D’Elsa), lunedì Fiano Polisportiva Certaldo-Stabbia

(21.30, sussidiario Certaldo). Nel girone G: lunedì Sovigliana-Casenuove Gambassi (21.15,

Pagnana). Nel girone H stasera Strettoio-Casotti Calcio (21.30, Montaione). Nel girone I

domani Le Cerbaie-4 Mori (16, Stabbia). Veniamo ai play-off di campionato. Nel girone L lunedì

Malmantile-Le Botteghe (21.30, Montelupo). Nel girone M stasera Unione Valdelsa-Brusciana

(21.15, Fontanella). Nel girone N sabato Valdorme-Pitti Shoes (14.45, Pozzale). Nel girone O

lunedì: Catenese-Vinci (21.15, Comunale Silvano Buti). E infine la Coppa Amatori. Nel girone P

domani San Quirico-San Pancrazio (14.30, San Quirico in Collina) e Team Arcogas-Real Pavo



Fiurati (14.30, Comunale Vinci), lunedì Borgano-Mastromarco (21.15, San Baronto). Nel girone

Q domani Ortimino-Ponte a Elsa (15, San Pancrazio Lucignano), Molinese-Cambiano United

(15.30, La Serra) e lunedì Monterappoli-Spicchiese (21.15, Pozzale).

CICLISMO

Trittico di Maremma, Margheriti
dominatore della diciannovesima
edizione
04 Aprile 2024

GAVORRANO – Va a Lucio Margheriti del team Van Cycling Club la diciottesima

edizione del “Trittico di Maremma”, mentre Mikel Demiri e Lorenzo Ferrari vincono

l’ultima prova delle tre in programma andata in scena al Grilli di Gavorrano. Lucio

Margheriti succede a Vincenzo Rigirozzo, vincitore dell’edizione del 2023.

La manifestazione è stata organizzata dal Team Marathon Bike, Uisp, con il patrocinio

della Provincia di Grosseto, supportata dalla Banca Tema e la Cantina Vini di

Maremma di Marina di Grosseto. Al via 107 corridori che per un discorso di sicurezza

sono stati divisi in due partenza. Il percorso in linea, prevedeva il giro del Lago

dell’Accesa per poi terminare dopo 70 chilometri nei pressi della Stazione di

Giuncarico. Nella prima partenza, come detto fa il bis Mikel Demiri capitano della MG.K

Vis-Promotech, che con un arrivo in fotocopia della prima tappa si aggiudica la gara,

dopo essere stato in fuga con l’altro titolato del gruppo ovvero Davide Apollonio, e con



Riccardo Cicognola del team Alpin e Emanuele Labate del team Stefan. Una

quarantina di chilometri di fuga neutralizzata a circa quindici chilometri dal traguardo.

Bella azione nel finale del “gioiellino” del Marathon bike Roberto Basile, che veniva

ripreso a 500 metri dal traguardo. Volata di gruppo con Demiri che batteva Lucio

Margheriti e Andrea Beconcini.

Euforico il presidente del sodalizio Vincenzo Borzi anch’esso presente in corsa, per

questa bella e importante affermazione di Margheriti. Nella seconda partenza, subito in

fuga Lorenzo Ferrari e Cristian Ballestri, rispettivamente primo e secondo al traguardo.

Al terzo posto Ferruzzi Stefano. Alla premiazione per il Comune di Gavorrano, il vice

sindaco Daniele Tonini e per la Uisp Sergio Perugini.

Questi i diciassette vincitori di questa gloriosa manifestazione che ha dato il là alle

corse durante la settimana: Questi i vincitori del Trittico che si sono succeduti dalla

prima all’ultima edizione: 2007 Livio Gremigni, 2008 Stefano Giuliani, 2009 Rossano

Lischi, 2010 Andrea Nencini, 2011 Michele Rezzani, 2012, Domenico Passuello, 2013

Mirco Balducci, 2014 Massimo Di Franco, 2015 Diego Giuntoli, 2016 Bruno Sanetti,

2017 Bruno Sanetti, 2018 Luca Nesti, Domenico Nucera nel 2019, Mario Calagretti nel

2020, Alfredo Balloni nel 2021, Marco Giacomi nel 2022 e Vincenzo Rigirozzo nel

2023.
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ATLETICA: PRIVERNO, CONCLUSO IL
PROGETTO DI ATTIVITA’ MOTORIA DAL
TITOLO “ATTIVATI”



 di Roberto Italiano

Al termine del periodo di sviluppo e realizzazione del Progetto di Attività Motoria e

Sportiva, denominato “ATTIVATI” svoltosi presso l’I.C. San Tommaso d’Aquino di Priverno –

Prossedi, a cura dell’A.S.D. TEAM ATLETICA UISP e dedicato alle classi prime e seconde

della Scuola Primaria, si è svolta la Giornata conclusiva, presso il Campo Sportivo San

Lorenzo di Priverno. La mattinata è iniziata con i bambini che hanno sfilato al cospetto dei

familiari presenti in tribuna e poi intonando l’Inno di Mameli. Le attività proposte e svolte

nel corso della mattinata hanno riguardato la pratica sportiva di base, attraverso un

approccio ludico-motorio al fine di stimolare il bambino a voler continuare anche durante

gli anni della crescita l’attività ginnico-motoria, senza protendere a specializzarsi in un’

unica disciplina sportiva. All’interno del campo sono state predisposte: un’ area dedicata

alla Corsa piana di velocità e di resistenza, al Lancio del vortex, al Salto in Lungo e differenti

Percorsi Ludico-Motori, in cui i bambini si sono avvicendati nella prova con l’obiettivo di

acquisire una conoscenza ampia di sè dal punto di vista coordinativo, di equilibrio,

reattività, agilità e forza. Presenti alla kermesse tra gli altri il Coordinatore Provinciale del

CONI, Maestro di Sport Marcello Zanda, la Dirigente Scolastica Professoressa Tina Abbate, il

Delegato allo Sport del Comune di Priverno Yuri Musilli e il Segretario Generale del

Comitato territoriale Uisp -LT Domenico Lattanzi.

La mattinata di Festa dello Sport a 360° ha coinvolto oltre un centinaio di bambini che al

termine dell’esperienza sono stati omaggiati di medaglia e t-shirt. Ancora una volta il

TEAM ATLETICA UISP, dopo aver contribuito alla promozione dell’ Atletica Leggera nella

città di Sabaudia con l’I.C. V. Cencelli con evidente successo, ha replicato a Priverno

attraverso la professionalità della sua Struttura Tecnica, affinchè l’Atletica Leggera

raggiunga luoghi decentrati, dove spesso operano Associazioni di settore tra difficoltà

infrastrutturali e risorse limitate, in un concetto ampio di Sport per Tutti, Nessuno Escluso.

Da segnalare anche la soddisfazione dei familiari che hanno espresso pareri favorevoli

all’iniziativa, incitando l’Associazione in parola a farsi promotrice di future iniziative, in

sinergia con le Istituzioni Scolastiche.


